

2 OCTOBRE 1954.-

oooooooooooooooo

SCAER.- (29)

Samedi, deux personnes dignes de foi, MM. QUEMERE de Guéroue et BOULIC, de Toyal, ont déclaré avoir aperçu vers 20 H. 30, un engin lumineux dans le ciel, ou plutôt deux, le premier, un disque rose-rouge d'une grandeur de 20 cm de diamètre suivi d'un disque blanc éclatant, d'une blancheur immaculée, représentant le triple d'envergure de la première soucoupe, venant de la direction de la gare, elle évoluèrent sans aucun bruit et lentement vers les fermes de KERFLOURY.

A 21 H. 30, deuxième édition, cette fois, ce ne sont plus les soucoupes volantes silencieuses, mais le bruit d'un camion ferrailleux qui surprend plusieurs personnes, et M. GUILLOU, garagiste, voit disparaître en direction de Lorient un disque tout blanc.

Au cours de la nuit, de nombreuses personnes furent intriguées par des bruits de moteur, qui d'après les dires de M. Jean BIHAN, mécanicien au bourg, paraissaient anormaux et semblaient provenir de la descente ou la remontée verticale des engins. S E

DOCUMENT GRAZIANA.